

Aus der Wirtschaft:

Rewe Grünberg spendet 1250 Euro für regionale Kinderprojekte

Grünberg (mt). Inhaber Bernd Messerschmidt übergab Reinerlös aus der Gallusmarktverlosung und Einnahmen aus den aufgestellten Spendenboxen an Bürgermeister Frank Ide.

Monatelang hatte das Team vom Rewe-Markt Messerschmidt in Grünberg seine Lieferanten um Spenden für eine Wohltätigkeitsaktion gebeten. Das Ergebnis konnte sich schließlich sehen lassen. Hunderte kleine und große Sachpreise konnten so anlässlich des Gallusmarktes im Rahmen einer Tombola unter den Kunden verlost werden. Jedes Los kostete einen Euro. Es war allerdings sichergestellt, dass jeder etwas gewinnt.

Besonders begehrt waren natürlich die Hauptgewinne: WM-Fußbälle, Skier, Schlitten, eine Stereoanlage, ein digitaler Bilderrahmen, Sport- und Reisetä-

schen, Sweatshirts und Poloshirts, Rucksäcke, schicke Handtücher, Kugelgrills, Geschenkssets und vieles mehr. Aber auch die Trostpreise lagen im Wert meistens über einem Euro.

»Wenn es hier und da nur für einen Kugelschreiber als Trostpreis reichte, war es für die Kunden aber auch kein Problem, denn der Gewinn war ja schließlich für einen guten Zweck«, meint der Grünberger Rewe-Kaufmann Bernd Messerschmidt.

827 Euro Reinerlös kamen bei der Verlosung zusammen. Aber nicht nur die Tombola im Rahmen des Gallusmarktes war ein großer Erfolg. Auch die Einnahmen aus den Spendenboxen an der Kasse und aus der Kundentoilette konnten sich sehen lassen. 389 Euro kamen hier noch einmal zusammen. Die Summe

auf 1250 Euro aufgestockt und an Grünbergs Bürgermeister, Frank Ide, übergeben. Dieser wird den Betrag für die Förderung von Grünberger Kinderprojekten einsetzen. »Die Kinder sind unsere Zukunft und sollten

von uns wo immer möglich gefördert werden«, sagte Bernd Messerschmidt anlässlich der Spendenübergabe. Er versprach sich auch in Zukunft weiterhin für die Jugendförderung in Grünberg stark zu machen.



Von links nach rechts: Bürgermeister Frank Ide, Marktleiterin Susanne Halftermayer, Rewe-Betreiber Bernd Messerschmidt. Foto: privat